

LAUSITZER RUNDSCHAU

Weißwasser 12. Juni 2012, 03:06 Uhr

Daniel Seher läuft wieder allen davon

Krauschwitzer feiern ihr neuntes Stadionfest mit packenden Wettkämpfen und buntem Kulturprogramm

Der NSV Krauschwitz hatte kürzlich zum neunten Stadionfest in das Helmut-Just-Stadion der Neiße-Gemeinde geladen. Unzählige Freizeitathleten und Zuschauer ließen sich diesen sportlichen Leckerbissen nicht entgehen.



Auch die Jüngsten hatten beim Krauschwitzer Stadionfest ihren Spaß. Foto: Christian Köhler/ckx1

Foto: Christian Köhler/ckx1

Krauschwitz. Ein ganz besonderer Höhepunkt des Festes begann bereits zu Beginn, als der Startschuss für die schon fast zur Tradition gewordenen Staffelspiele der regionalen Grundschulen fiel. "Für Groß und Klein ist das immer ein besonderer Spaß", sagte der NSV-Vorsitzende Bernhard Ladusch, "und ganz besonders froh sind wir über die Teilnahme von sechs deutschen und fünf polnischen Grundschulen."

Dabei sind die jeweils besten Schüler der ersten bis vierten Klasse in die Teams der Schulen eingeteilt worden. Sie traten in mehreren Staffelspielen gegeneinander an. Die Fürst-Pückler-Grundschule Bad Muskau konnte ihren bereits im vergangenen

Jahr erreichten ersten Platz erneut behaupten. "Wir sind unheimlich stolz auf unsere Schüler", resümierte Schulleiterin Bärbel Aulich, "gerade auch, weil wir mit unseren neuen Erstklässlern wieder ganz vorn waren."

Eine, die zum ersten Mal für Bad Muskau an den Start ging, war die neunjährige Sportlerin Hanna Schmelig. "Wir haben so einen großen Vorsprung beim Staffellauf erlaufen, das hätte ich vorher nie gedacht", erzählte sie aufgeregt. Platz zwei und drei konnten die Grundschulen Sagar und Zodel für sich verbuchen.

Direkt im Anschluss gab der Krauschwitzer Bürgermeister Rüdiger Mönch den Startschuss für den vierten Krauschwitz-Lauf im Rahmen des Niederlausitz-Cup sowie den Fürst-Pückler-Pokal über fünf und zehn Kilometer. Unter den knapp 200 Läufern konnte sich dabei erneut Daniel Seher als schnellster Athlet über die zehn Kilometer durchsetzen.

Anschließend stand das Stadionfest dann ganz im Zeichen des runden Leders. Das Kleinfeldturnier, bei dem verschiedene regionale Betriebe und Vereine antraten, lockte zahlreiche Zuschauer in das Helmut-Just-Stadion. Darüber hinaus konnte jeder Hobbyfußballer das Mc-Donalds-Fußballabzeichen ablegen und die Vorführung der Feuerwehr genießen.

Zum Abschluss des Festes gab es Frauenfußball sowie eine Familienvorführung von Hunden mit Angelika Reif zu sehen. Umrahmt wurde das gesamte neunte Krauschwitzer Stadionfest von einem bunten Kinderprogramm mit Kinderschminken, Hüpfburg, Kegeln und dem Krauschwitzer Eiszeitdorf.

"Das Stadionfest war wieder ein großer Erfolg. Ich bedanke mich wie jedes Jahr bei allen Helfern, die es ermöglichten", resümierte Eberhard Ladusch.

Christian Köhler

Jüngste Kommentare

Zu diesem Artikel sind noch keine Beiträge vorhanden